

# Kokugi Connections

par Todd Lambert

*A chaque numéro de SFM, Todd Lambert, notre surfeur du net, nous fait une chronique de sites liés au sumo que l'on peut trouver sur la Toile. Bonne lecture.*

## **Sumo Stables - All Sumo Stables in Japan**

<http://tinyurl.com/22akpy>

Enfanté par le propriétaire du Magazine Espagnol de Sumo, Eduardo de Paz, ce site consiste en une carte Google qui comprend la situation géographique de toutes les sumobeya du sumo professionnel. Les visiteurs putatifs peuvent choisir la heya qu'ils souhaitent aller voir sur la barre de menu à la gauche de la carte.

En cliquant sur le nom de la heya, sa position s'affiche sur la carte principale. Une photo de la porte d'entrée de la heya apparaît en même temps que son adresse et le nom de la station de métro la plus proche.

Le lien avec la page web de la heya (officielle ou fan-club) est disponible quand il existe. Ceux qui ont besoin d'une carte complète pour se déplacer dans la véritable jungle qu'est le Grand Tokyo peuvent zoomer pour

affiner les détails de chaque voisinage souhaité. Le Ryogoku Kokugikan, temple et phare de l'Ozumo, apparaît aussi sur la carte.

## **Barbara Ann's Sumo Blog**

<http://sumobaba.vox.com/>

Page personnelle de celle qui est peut-être la fan la plus ultime d'Asashoryu, ce blog chronique les expériences que l'auteur a dans ses contacts avec les rikishi, les différents personnels de soutien et les autres fans du monde de l'Ozumo. Bourré d'anecdotes fascinantes, de photographies et de vidéos, ce blog permet de s'immiscer dans un monde traditionnel relativement inconnu même des Japonais eux-mêmes.

Les lecteurs peuvent parcourir chaque entrée, regarder les photos et vidéos qui sont insérées tout au long du texte ou employer l'un des menus que l'on trouve au sommet de la page web et sur le côté droit pour naviguer dans les groupes de

photos, de vidéos ou dans les collections de chacun rassemblées par thèmes.

## **Krazy Kawika's Sumo Page**

<http://home.att.ne.jp/red/sumo/>

Page personnelle d'un Hawaïen vivant à Tokyo, la page de Kawika capture l'essence des sentiments des grandes années des Hawaïens dans l'Ozumo. En se servant de la barre de menus placée sur la gauche, les visiteurs intéressés par les opinions personnelles de l'auteur et ses expériences dans le sumo peuvent parcourir les sections blog ou sumo pour lire la sélection d'articles de presse, des fiches de lecture, et les entrées originales.

Fermement centré sur les sujets hawaïens du sumo, ceux qui veulent se replonger dans la nostalgie de la première ère de domination étrangère du sumo, ou étudier l'histoire de ces pionniers gaijin, trouveront beaucoup de matière à cet endroit.